

2021（令和3）年1月13日

受験生のみなさんへ

大阪樟蔭女子大学 学長

北尾 悟

新型コロナウイルスの感染終息の見通しが立たない中、大阪樟蔭女子大学の一般入学試験の実施日が近づき出願期間となりました。受験生のみなさんの中には不安な気持ちになり、落ち着かない日々を過ごしている人も多いかと思います。

本日、大阪・京都・兵庫の3府県に緊急事態宣言が再発令されました。今まで本学キャンパス内でのクラスターは発生していません。しかしながら本学では感染症防止対策を再確認し、講ずべき対策は更に講じて、地方会場を含めた全会場で予定どおり入学試験を実施するための準備を進めています。これまで以上に受験生の利便性に配慮した入学試験となるよう検討を重ね対策を行っています。受験生のみなさんのこれまでのご努力に報いるために入学試験を実施することが本学の務めだと考えています。受験生のみなさんが、安心して日頃の成果を発揮してくれることを期待しています。なお、本学の入学試験における新型コロナウイルス感染対策については[コチラ](#)をご覧ください。

また大阪樟蔭女子大学では新年度（令和3年度）は、学生のみなさんにキャンパスライフを充実していただけるよう、できるだけ多くの登校の機会と感染防止の対策を講じながら対面授業を実施していく予定です。併せて、学修成果が実感できるよう教育の質の向上に取り組むため ICT 環境を整え、オンライン授業を活用しオンデマンド型やオンタイム型授業を推進していく予定です。

大阪樟蔭女子大学では、2030年に向けたグランドデザイン「美 Beautiful～美（知性・情操・品性）を通して社会に貢献する～」を掲げ、キャンパス内外における様々な学びの場を提供することにより、学生のみなさんが友人とともに教職員も交えて成長を感じられる大学生活を送ることができるよう環境整備を進めています。受験生のみなさんが安心、安全に受験し、入学してくださることを心から願っています。大阪樟蔭女子大学はみなさんを全力で応援します。頑張ってください。